

Referenzprojekt
BUS:STOP Oberkrumbach
Krumbach



Durch die Beschränkung einer kleinen Restfläche am Rande eines Grundstücks reagiert der Architekt Alexander Brodsky sehr souverän. Er setzt einen radikal einfachen, aber präzise gebauten Turm aus Holz an diesen Ort. Gleichzeitig ist der Turm von geradezu archaischer Prägnanz. Öffnungen nach allen Seiten, an drei Seiten verglast. Und dann noch eine Ebene von kleinen Fenstern ohne Verglasung im „ersten Stock“. Da weht der Wind, da fliegen die Vögel durch. Mit Tisch und Bank wird ein entspannter Aufenthalt geboten, falls der Bus sich einmal verspätet. (Text: Dietmar Steiner / BUS:STOP Krumbach)



Architekten **Alexander Brodsky, Moskau, RUS**
Hugo Dworzak, Lustenau, A
Bauherr **Kultur Krumbach, Gemeinde Krumbach**

Baujahr **2014**
Nutzung **Bushaltestelle**
Auszeichnung **Staatspreis Architektur 2014 für Tourismus und Freizeit**